

015	UTBM Service communication	L'Est Républicain Aire urbaine	13 mai 2025 partenariat - armée - 1er RA - étudiant réserviste
-----	-------------------------------	-----------------------------------	---

Belfort

L'UTBM et le 1^{er} RA s'engagent dans un partenariat

Une convention a été signée pour trois ans entre le régiment et l'université de technologie pour rapprocher les étudiants et les artilleurs. L'occasion pour les premiers de découvrir la vie militaire mais également de participer à des stages au régiment.

Favoriser les liens entre le Royal et l'UTBM (Université de technologie Belfort Montbéliard), tel est l'objectif du partenariat qui vient d'être signé au 1^{er} Régiment d'artillerie de Bourgogne. Elle s'inscrit dans le cadre de la convention de novembre 2014 entre le ministère de l'Éducation nationale et le ministère de la Défense.

Cet échange permettra de mieux faire connaître la vie en régiment aux ingénieurs, avec ses contraintes et les réalités de la vie professionnelle, de promouvoir le métier de militaire et les différents débouchés proposés par l'armée, ainsi que les actions de l'armée de terre.

Un correspondant militaire sera désigné au sein de l'unité



Matthieu Debas, chef de corps du 1^{er} RA, et Ghislain Montavon, directeur de l'UTBM, ont signé un partenariat pour trois ans.

pour la durée du partenariat ; il sera en charge de l'organisation des échanges avec les classes. Les étudiants participeront à une visite du régiment et de l'unité et pourront être accueillis à Bourgogne pour des stages ou apprentissages.

Les étudiants chercheurs de l'UTBM pourront également accompagner des projets d'innovation utiles au 1^{er} RA dans les domaines de l'ergonomie, de la production électrique,

de la simulation, mais aussi tester l'impression 3D en métal de petits outils non soumis à certification.

Le partenariat vise aussi à encourager la réserve au 1^{er} RA des étudiants de l'UTBM, qui bénéficieront d'un statut d'étudiant réserviste ou la participation à des challenges sportifs, telle la course d'obstacles du régiment (« Royal Mudrace », 1^{er} juin 2025).

La convention est signée pour trois ans.